

Image not found or type unknown



Propos injurieux par e-mail "anonyme"

Par **Philouze**, le **04/08/2014** à **09:32**

Bonjour,

Je dispose d'un site internet parlant d'un complément alimentaire.

J'ai reçu à trois reprise des e-mails injurieux d'une personne que je soupçonne faisant partie d'une société concurrente. Je n'ai jamais eu affaire à cette personne.

Je m'appuie sur le fait que j'ai dans ses trois e-mails une adresse IP identique qui correspond à la ville de la personne que je soupçonne.

Pensez-vous que ma plainte pourrait aboutir à une action en justice ?

Mon but n'est pas de me faire de l'argent sur le dos de la personne mais juste de la mettre devant ses actes.

Merci de me répondre

Philippe